



Berikan Penghargaan Pegawai Teladan, Plh. Kanim Mataram : Bentuk Penghargaan Pimpinan Terhadap Pegawai

Syafruddin Adi - NTB.IPEMI.OR.ID

Nov 23, 2024 - 07:47



Mataram NTB - Plh. Kepala Kantor Imigrasi Kelas I TPI Mataram Ngurah Mas

Wijaya Kusuma memberikan penghargaan kepada Pegawai teladan kantor tersebut. Penghargaan tersebut diserahkan dalam Apel pagi yang dilaksanakan di Halaman Kantor Imigrasi kelas I TPI Mataram, Senin (11/11/2024).

Dalam arahannya Plh. menyampaikan harapan kepada seluruh pegawai Kantor tersebut untuk terus semangat meningkatkan kinerja aerta dedikasi dan loyalitas sebagai upaya meningkatkan / mengoptimalkan pelayanan publik yang diberikan Kantor imigrasi Mataram.

“Ini merupakan bentuk penghargaan pimpinan kepada pegawai yang memenuhi syarat dan dianggap berkinerja baik, teladan yang dapat memberikan contoh kepada rekan-rekannya. Ini jadi motivasi bagi pegawai tersebut atau yang lainnya untuk tetap semangat menunjukkan kinerja positifnya dan penyemangat bagi seluruh pegawai lainnya, “ucapnya.



Apel yang dihadiri oleh seluruh pegawai mulai dari pejabat struktural hingga staf pelaksana tersebut berlangsung dengan sangat khidmat.

Ngurah sapaan akrab Plh. Kantor ini menyampaikan harapannya kepada seluruh pegawai agar selalu menjaga dan memelihara dediksi, disiplin, dan profesionalisme dalam menjalankan tugas-tugas yang semakin hari semakin penuh dengan tantangan.

Menurutnya, kualitas layanan yang diberikan kepada masyarakat sangat tergantung pada komitmen dan integritas dari setiap pegawai dalam menjalankan tugasnya.

Dalam apel tersebut Plh. Kantor Imigrasi kelas I TPI Mataram menyerahksn penghargaan kepada salah satu pegawai yang telah dianggap telah menunjukkan kinerja luar biasa, dedikasi tinggi, serta mampu memberikan contoh teladan bagi rekan pegawai lainnya.

“Saya berharap penghargaan dari pimpinan seperti ini harus dapat memberikan semangat dan motivasi agar apa yang telah diperbuat selama ini dapat terus dipertahankan dan bahkan ditingkatkan. Kepada pegawai lainnya tentu kita berharap dan mendorong agar bisa mengikuti untuk menjadi lebih baik lagi,

“pungkasnya. (Adb)